

# 天文部

現部長 佐野ひかり  
前部長 武田 歩夏  
顧問 小林・富田 先生

天文部は現在、二年生十八人、一年生十六人、計三十四人で活動しています。夜、天上に広がる無数の星々。その遠い宇宙に思いを馳せて、見たこともないような満天の星、望遠鏡に映る銀河や星団、星雲の美しさを部員みんなで共有できることが天文部の醍醐味ではないでしょうか。

私たちの主な活動に観測会があります。今年は残念ながら天候に全く恵まれず、あまり活動をすることができませんでした。街明かりが少ない郊外ではより多くの星々が輝いて見えます。季節の星を観測したり、観測を通じていつもと違う部員の一面に気づいたり、一人考え事をしながら静かに星を眺めたり皆思い思いに過ごしています。綺麗な星空を眺めながら部員たちと他愛もない話をしている時間は、何物にも代えがたい素敵な思い出です。また三月の陸別観測会や春の屋上観測、学校祭でのプラネットarium上映など様々な活動を一年を通して行います。

最後になりましたが、卒業される先輩方本当にありがとうございました。卒業してもぜひぜひ観測に参加してください。部員一同心からお待ちしています！

